
開催
報告

00 今回のエリア学生委員会の
テーマ

４-６月期に向けて

4-6月期という時期は、代替わりが進んでくる時期でか
つ、新入生が学生委員会に入部する時期でもあります。今
回のエリア学生委員会では、「4-6月期に意識したいこ
と」をテーマで構成しました。また、冒頭の開会式ではこ
れからのことを考える視点も大切であるが、今までのこと
を振り返ったうえで、今日のエリア学生委員会に臨んで欲
しいということを確認しました。

01 伝えたいことは
端的に、分かりやすく！

６W１Hを意識しよう！

企画１「広報の時間」では、広報活動をする意義や、
6W1H(Who, To whom, What, When, Where, Why, How)を
意識することで端的にわかりやすい情報発信になることを
確認しました。また、自分の大学でどのような広報活動を
しているかを各班で話し合いました。自大学の広報活動の
特徴や普段触れることのない他大学の広報活動を知れる機
会となりました。

02 ひとことカードの
取り組みを見直す！

ひとことカードどう活用する？

企画2「ひとことカードの時間」では、ひとことカード
の取り組みは大学生協の興りを振り返ると根底にあるもの
であり、現状ひとことカードをどのように活用し組合員活
動をしているかを振り返りました。そのうえで、今後の活
動にひとことカードを反映し、どう行動していくかを班員
のみんなで意見を出し合い、考えました。
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開催概要
日程：2019年4月13日(土) 10:00～17:00
場所：大阪経済大学 学生会館２F多目的ホール
内容：アイスブレイク

広報について
ひとことカードについて
組合員の現状に向き合うことについて
新入生の育成について
テーマセッション
自大学への持ち帰り

参加者（カッコ内は人数）
近畿大(3)、大経大(3)、大阪大(3)、大教大(4)、阪市大(2)、
阪樟蔭(2)、神外大(3)、兵県大(6)、神高専(3)

合計9会員29名の参加がありました！

【発行元】全国大学生協連関西北陸ブロック
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組合員の現状に向き合った
上で活動をしていきたいこ
とを確認しました！

03 組合員の現状と向き合う

企画3「組合員に目を向ける時間」では、自大学の給付
事例を見てもらい、そこから読み取れる自大学の組合員の
現状を考えてもらいました。給付事例学習会は、一見共済
活動のためだけに実施されていると思われがちですが、組
合員の現状を知ることができる給付事例は、いろんな活動
に繋がっているということをみんなで再認識しました。

04 新入生の育成を考える

新入生とどのように向き合うか？

企画4「新入生育成の時間」では、自分自身が先輩から
してもらったことをもとに、何のために新入生の育成をし
ていたのか、あるいはしようとしているのかという目的を
みんなで振り返りました。そのうえで、新入生への働きか
けや、参加者自身の思う育成の方法を班内で交流しあうこ
とで様々な視点から、今後新入生育成をどのようにしてい
くかをみんなで考えました。

05 テーマセッション

日頃の悩みを共有し、みんなで話し合いました

企画5「テーマセッションの時間」では、日頃の活動で
生じた悩みを解決する場としてテーマセッションを実施し
ました。今回は2ターム実施し、参加者個人が得意なもの
(他の参加者に対して話ができるもの)と参加者が悩みを解
決したいもの(他大学の参加者に相談に乗ってほしいもの)
を１つずつ選べるように設定しました。
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全体共有の様子06 いつもの持ち帰りの時間
とは少し違う！！

自大学での活動のこれからを考えました

企画6「これからを考える時間」では、自大学のメン
バーと気づいたことや学んだことを交流し、今日の学びや
気づきをどう活かすかを考え、次のエリア学生委員会まで
に取り組みたいことの目標やその目標を実現するためにど
んな場でどんなことを実行していくかを考えました。また
今回は全体共有の時間をとり、エリアの仲間が自大学に
帰ってどのようなことを取り組むのかを共有する場を設け
ました。

次回のエリア学生委員会は7月13日(土)です！

「秋を見据えた夏の活動」がテーマで、新入生
育成や秋セミナーについて扱います！

文責：ブロック学生事務局[ 森田 ]

組合員の生活は常に変化しています

みんなで新入生育成を
考えました！！


